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Zitat von Weggla 

Das hat hier zwar nichts zu suchen, aber...

Bus und sinnvoll in einem Satz. Ich bin echt begeistert. Nicht.

Wir können echt froh sein, dass sich die Bürgermeister Schönlein und später Maly
jeweils für den Erhalt der Straßenbahn ausgesprochen haben, sonst wären die Kosten
heute noch höher. Wäre es nach der CSU gegangen, sollte bis zum Jahr 2000 das ganze
Straßenbahnnetz stillgelegt und durch eine neue U3 ersetzt werden, die vom Tiergarten
über die Südstadt und Plärrer nach Wetzendorf geführt werden sollte. Der Rest wäre
alles mit dem Bus bedient worden. Wesentlich billiger, gell? Und komfortabel noch
dazu. 

Und die Neubaustrecke der StraB ist keinesfalls Mist. Einerseits bietet sie bessere
Verknüpfungen mit den Buslinien im Knoblauchsland und nach Erlangen, andererseits
wird die Verknüpfung mit der U2 am Flughafen bessere Verbindungen schaffen.
Spätestens mit dem Bau der Stadtbahn nach Erlangen und Herzogenaurach wirst auch
du sehen, wie sinnvoll dieser Neubaustummel ist.

Aber das hat alles nichts mit der Wahl zum AR zu tun, sondern ist eher was für die
nächste Bürgermeisterwahl.

Alles anzeigen 

Daylights Beitrag klingt doch nach typischem Wutbürgertrum einer Autofahrerin. By the way
wurde bereits mehrmals von Extern bemängelt, dass Parken in Nürnberg zu günstig ist. Der
ÖPNV in Nürnberg ist nicht perfekt, aber schon recht gut.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/17296-dr-ulrich-maly-aufsichtsrat/?postID=1946096#post1946096

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17296-dr-ulrich-maly-aufsichtsrat/?postID=1946096#post1946096


Aber hier geht es um Maly als AR. HPO fängt in sämtlichen Threads mit seinem parteipolitischen
Geschwafel an und lenkt die Diskussion vom Thema weg.
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